

Wettkampfdebüt in Freital erfolgreich bestanden

Zum Abschlussturnier der Hallensaison des sächsischen Bogensportverbandes in Freital starteten gleich neun ROT WEISS Bogenschützen. Für Susi, Johannes, Diana, und André war die Aufregung groß, denn sie standen zum ersten Mal zu einem Ranglistenwettkampf an der Schießlinie, wobei Johannes und André erst seit November den Bogen spannen. Im Vordergrund waren für die Debütanten nicht die Ringzahlen und Platzierungen, sondern das Schnuppern und Kennenlernen der Wettkampfatmosphäre. Das im vorbereitenden Training Angeeignete, trotz großer Nervosität, hier umzusetzen gelang ihnen mit Bravour. Auch die erfahreneren Schützen wie Leon bspw. legten noch einmal zu, er schaffte mit 516 Ringen seine neue Bestleistung und verpasste knapp seinen ersten Leistungsstern auch Andrea und Paul steigerten sich noch einmal zum Saisonabschluss. Alex erreichte erneut seine bisherige Bestleistung, unterlag aber im Familienduell seiner Tochter Susan knapp mit 7 Ringen. In der Tabelle sah das am Ende für die Werdauer wie folgt aus: